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《第３回 進路希望調査

明日締切です》
もう提出しましたか？

締切は、

11月1日（木）の朝のＳＴまで です。

自分だけで決めずに、どんな進路を考えていく

のかをおうちの人と話し合ってから提出してくださ

い。

私の進路選択
第６弾は、田村先生です。

音楽が大好きで、ピアノはやめたくない。将

来は音楽に関係のあることをしたい…と漠然

と思っていたけれど、高校は普通科しか考え

ていませんでした。家から自転車で通える、自

由な校風の学校に憧れていたので、そこに入

ることを目標に勉強をしていたけれど、２年生

のときに家庭学習をきちんとやらなかった時

期があり、成績は見事に下がっていきました。

このままじゃダメだ、と気持ちを入れ替えて

勉強に向き合ったけれど、一度下がった成績

はなかなか戻らず、少し上がったところでタ

イムアウト。

担任から｢ 例年ならこの成績でも合格の可

能性はあるけど、今年は地元志向が強くて人

が集まりそうだから難しい。やめておけ｣ と

言われ、すごく悩みました。第２希望の学校は

遠すぎる、と家族に反対され、結局第３希望の

学校に進学しました。今でも時々、あのときサ

ボらず勉強をして、第１希望の学校に進学でき

ていたらどうなっていたのかな…と思うこと

があります。

でも、過ぎた時間は戻らない。いつまでも

悔やんでいたって何も変わらない。そういう

結果を招いたのは自分。だからこそ、前を向

いて、今自分にできる精一杯のことをしてい

くしかないと思います。みなさんも、現実は厳

くても背を向けず、努力を続けることをあき

らめない人であってほしいと思います。

《体験入学感想》
名古屋大学附属高校

一つ一つ細かいところまで教えてくれ、名大附

は改めてこういう所なのかと理解することができた。

またこの学校はＳＳＨの指定校だと言うことも知

り、科学が好きな人にはぴったりな学校なんだな

と思った。 （Ａ組 Ｍさん）

長久手高校

部活とかに力を入れていていい高校だなと思

いました。部活を見学して雰囲気も良く、部活に

熱心だと思いました。校舎もきれいで、エアコンな

ども取り付けられていたので、授業に集中できそう

だった。交通手段も自転車ですぐに行ける距離

だったので、よかった。 （Ｅ組 Ｎさん）

菊華高校

校内を回ってみると、高校ならではの教室が

たくさんありました。菊華の制服はとてもかわいくて、

アイドルのＭが次の新曲のＤＶＤで制服を着ること

が決定したそうです。講座をやったときは笑いが止

まらなかったです。とても楽しかったです。

（Ｂ組 Ｈさん）

旭野高校

旭野高校は全国的な文武両道を掲げてい

て、勉強にも部活にも力を入れていました。また

東中と同じように３つのお祭りがあり、どれも中学

よりもパワーアップしていて楽しそうだと感じました。

（Ｄ組 Ｋさん）


